

やふやふにゅうす

編集・発行:特級代理店(株)大蔵保険コンサルタント(有)やまとライフ・ランシング TEL.167-0032 東京都杉並区天沼3丁目2-6 トヨタマビル2F TEL.03-3392-6765 FAX.03-3392-6793

代理店協会認定
特級代理店

富士火災海上保険(株)
三井住友海上火災保険(株)
東京海上火災保険(保)
あいおい損害保険(株)
アリコジャパン
オリックス生命保険(株)
損保ジャパン
東京海上日動あんしん生命保険

経済の低迷が続く中、生命保険の保険金の支払いも病死、事故死などから行方不明、自殺など複雑なケースも増えました。今回のやぶみゅうすではその複雑な死亡の保険金のことをお伝えいたしました。



また、自殺の場合は「病気」と判断され故意重過失の免責とはならず保険金の対象になります。しかし契約時より年間で1年間以上加入していきることが条件となっていますのでそれまでは。。。6年前は2年でした。その前は1年でした。なんか伸びていきますね。それぐらい対象者が多くなってきています。各保険会社で規定が若干異なりますのでご注意ください。

た。失効したら大変です。そのときには復活できる健康状態であれば良いのですが保険会社はいらない状態でしたらもう保険には加入できません。ご加入の皆様の一番のお約束です。

きをとれば父親の借金を背負うことなくできます。さて、相続放棄をした場合、この父親に生命保険がかかつていたときはどうなるのでしょうか？　この「生命保険」では保険金受取人が「相続人」とされています。そのため法律的に「相続」が強制されてしまうあなたの場合は、この放棄してしまったあなたは受け取れないようと思われがちですが、生命保険金は相続の対象ではありません。

ますので受け取れるかは微妙です。

冷蔵庫を開けるイアン君です。

自殺の場合は
どうなるの?

また、自殺の場合は
と判断され故意重過

ます。また、保険金を受取るまでの間で行方不明となつた場合は「普通失踪」となり、7年後に認定されます。(※)この場合の場合は、行方不明の人が払い続けることは可能でしょうか?被保険者を変更せずに契約者や受取人変更をして家族が払い続けることをお勧めします。

間を延長する制度で、その後の保険金の受取を可能とします。減額とはなりますが、一率ででしょう。

最近、保険の中立な比較がクローズアップされていますが、加入時だけのアドバイスではなく、心配なような気がします。いざという時にどんなアドバイスをしてくれるか?それが本来の保険加入の目的であるように思います。

保険は大事な財産です。行方

大塚教授の 相続と保険会社 保険相談シリーズ



介助犬セミナー開催しました!

かねてより当社も長年支援させていただいております介助犬のセミナーを4月24日2時より当社事務所で開催させていただきました。やぶやぶセミナー始まって以来の満席、大好評でした。

セミナーは介助犬、盲導犬、聴導犬の実態のビデオと説明を聞きましていよいよ介助犬の「広報担当のイアン」の登場です！

冷蔵庫からペットボトルを取り出す（ちゃんと冷蔵庫を開け閉めします。）車で移動するときは駐車パーキングでチケットも取り出してくれる！携帯電話を探しに行つてくれる。靴を脱がせてくれる、靴下も脱がせてくれる。これって難しいのです。歯でガブリなら簡単ですが歯と舌を使って餌い主がけがをしないように優しく作業します。その姿には感動です。そしてイアン君は命令されるのではなく本当に楽しそうに作業をしていました。

でもそれ以上に納得したのはこのイアン君さぞかしりっぱな介助犬だと思うでしょ
う？！このように介助犬の仕事はこなしますが彼は正しい意味では介助犬ではありません。介助犬の飼い主は身体的に体の弱い方が多いのでイアン君は元気がありすぎて他所のわんこを見ると遊ぼう遊ぼうと興奮気味になる、それでは飼い主にけがをさせてしまうことにもという理由で介助犬ではなくこのセミナー、イベントでの介助犬の広報犬として任務を果たしているのだそうです。（パチパチ）適材適所の人事？ワン事ですね。イアン君は介助犬の制服を着ると一举に広報犬としてお仕事モードに入ります普段はペットなのだそうです。

この介助犬を育てるのには二年以上の歳月と300万円以上の費用がかかります。日本にはまだ49頭しか社会に出ていません。(実際に介助犬を借りるのにはお金はかかりません)「介助犬って知っていますか?」この草の根PRをもつと続ける必要を感じています。この秋にも再度セミナーを開催する予定です。今回参加できなかった方も次回はぜひご参加ください。(我が家のトイプードル親子にもこの模様は話しました。すると、あら!私たちだってりっぱに癒し犬こなしていますわとママ芽芽に言われてしまいました!?)もーっとも滴材適所ワン事です(編集長)

弊社のドアを開けていただけ
くと介助犬グッズの販売品
や寄付箱があります。お立
ち寄りの際はぜひご協力を
いただければ幸いです。

介助犬の育成にご理解・
ご協力ください。

助犬の広報大事？ワン事でドに入りますこの介助犬にはまだ49頭せん）「介助と続ける必要とする予定ですださい。（我が家と、あら！私たちがれてしまいました

して任務を果たすね。イアン君は、段階はペットなのではなく、育てるのには二年かかる社会に出ていくって知っています。今感じています。

今回参加できなかった人のトイプードルが、どうぞお見舞いください！ごもつとも、適材適所

しているのだそ
助犬の制服を着
そうです。
以上の歳月と30
せん。(実際に
か?」この草の
の秋にも再度や
いった方も次回は
子にもこの模様は記
こなしていますわ
新ワン事です。編集

です。（パチパチ）適材適所の人
らと一緒に広報犬としてお仕事モー
方円以上の費用がかかります。日本
助犬を借りるのにはお金はかかりま
P R をもつ
ナーを開催
ひご参加く
しました。する
ママ芽芽に言わ
）

いろいろにゆうすがありまして

行徳マダムローゼンハイムに行く



これがうわさのカタカナイングリッシュ！？あっパック！サイド！センターの出来上がりです。まあ、なんとか通じましたかね、、、、、

で事たば怪高思れでひひどいもの花組？花組で良い！冥途の土産？年齢の割には乗りの良い花組二つ返事で参加決定！5月20日！

このやぶやぶにゅうすでも何度もお伝えしておりましたが編集長、道楽でよさこいを踊つておりましてこれまでも高知よさこい、原宿よさこい、ふくろ祭りなんかに参加させていただいています。ご覧のとおり年齢層はハイレベル（こういうとこに使わないか）中高年真っ盛りのチームです。

普段は市川市の行徳ところで主にボランティア活動に専念しています。場所をわかりやすく言えば東京ディズニーランドの次の「一〇年」前はディズニーランドの花火が毎日見えました。今はマンション群に囲まれて音しか聞こえません。

憩いの家とかいわゆる老人ホームなどで踊りを見せます。年齢的にあまり変わらないものですから親近感がわくのかとても慰問に行くと喜ばれます。年齢の割には乗りの良い花組で良い！冥途の土産？年齢の割には乗りの良い花組二つ返事で参加決定！5月20日！

これがうわさのカタカナイングリッシュ！？あっパック！サイド！センターの出来上がりです。まあ、なんとか通じましたかね、、、、、

で事たば怪高思れでひひどいもの花組？花組で良い！冥途の土産？年齢の割には乗りの良い花組二つ返事で参加決定！5月20日！

ミユウヘンに向けて出発しました。その間、さらに盛り上げようと思つてプロですよ、あの小川未潮さんと金子マダム達はとても広い人脈があります。年齢の割には乗りの良い花組で良い！冥途の土産？年齢の割には乗りの良い花組二つ返事で参加決定！5月20日！

これがうわさのカタカナイングリッシュ！？あっパック！サイド！センターの出来上がりです。まあ、なんとか通じましたかね、、、、、

で事たば怪高思れでひひどいもの花組？花組で良い！冥途の土産？年齢の割には乗りの良い花組二つ返事で参加決定！5月20日！



元気な行徳マダムと音楽学校の生徒さんたち、マリア、ペラマ、レンナとも可愛らしい子供たちでした。二列目傘から左に四番目が何事にも届しない花組リーダーです。ヨーゼフ公の広場でローゼンハイムの孫たちとチーズ！



まじめな通訳のマーク君です。



たまたま社長がアメリカ杉山がドイツと海外パレードでしたが通常は二人とも損保生保に悪戦苦闘の毎日を送っています。戦士の休日？ちょっと見取ってみました！？

いいかがですか？ご指導よろしくそろってきましたよ。

いいかがですか？ご指導よろしくそろってきましたよ。

持つてて良かつた指差し会話の本

この本のおかげで自由時間にミュウヘンに友達二人で悪戦苦闘しながら切符をかつて列車に乗ることが出来ました。この本のおかげで名物の白いアスパラを食べることが出来ました。そして指差し会話の中でも楽しید입니다. 그리고 이것은 그들이 찾았던 곳입니다. 그래서 그들이 찾았던 곳입니다.

この本のおかげで自由時間にミュウヘンに友達二人で悪戦苦闘しながら切符をかつて列車に乗ることが出来ました。この本のおかげで名物の白いアスパラを食べることが出来ました。そして指差し会話の中でも楽しید입니다. 그리고 이것은 그들이 찾았던 곳입니다. 그래서 그들이 찾았던 곳입니다.

皆様お体を、自愛ください。

多いに見てください。次にこんなに紙面は割きません。そもそも入梅です。

編集後記

後で社長に指摘されそうすわ、なんで個人的なことと紙面を使うのかと！紙面をかりてお詫びいたしました。思いつきり息抜きしましたので、これから仕事一筋おおいに頑張ります！マダムの人脈は実は敷保険のお客様です。花組からスタジオをお借りしたクロックワイヤーさん、もちろん、プロ歌手までこまで出てきました。

太平洋保険学校での卒業式で



みんな松井です。

みんな松井です。